

Después de la Huelga General y el resultado de la misma, solo queda dar la enhorabuena a los trabajadores y trabajadoras por haber entendido la importancia y trascendencia que tenía y que un éxito moderado, relativo o como lo queramos calificar servirá para que el Gobierno de la Nación, se piense la posibilidad de hacer bajar el listón de las reformas abordadas y de aquellas otras que están en la agenda . Dolores Romero

.-A los propios sindicatos mayoritarios UGT y CCOO convocantes también les servirá como lección para que no vuelvan a la pasividad y connivencia aparente que han mantenido durante bastante tiempo, si no perderán la credibilidad que ha estado muy cuestionada en este envite.

Las consecuencias que provocará la Huelga General no serán inmediatas, pero las tendrá, sin duda alguna. Aunque si bien, esta huelga general ya ha tenido una primera consecuencia, no es otra que la destitución anunciada previamente del Ministro de Trabajo. En los próximos meses veremos como se digiere por ambas partes la Huelga General.

En Sanlúcar, la jornada ha sido muy parecida que en el resto del país: un paro muy considerable a primeras horas, y muy apreciable según transcurría el día. Y como se suele decir en estos casos, sin incidentes dignos de reseñar. Felicitar, pues, a los sanluqueños y a los sindicatos locales, especialmente CCOO, que es quien ha llevado el peso de toda la convocatoria en nuestra ciudad, ya que UGT ha sido mera espectadora durante las semanas previas al 29 de septiembre.

En nuestro pueblo, está ocurriendo otra consecuencia de la Huelga General. No es otra, que el distanciamiento, ahora público, entre PSOE y CIS, a cuento del Pleno Ordinario que tuvo a bien poner para el mismo día 29 de septiembre la Sra. Alcaldesa.

En este hecho cabe toda clase de interpretaciones, escenificación pactada, real, fingida, sobrevenida, circunstancial, etc. En fin, tratándose del CIS, solo será válida la interpretación que convenga más a sus intereses asociativos (uy, de partido) y nada más. Digan lo que digan, lo arropen, como de costumbre, con palabras grandilocuentes solo lo habrán decidido en función de sus muy particulares intereses. Si ven que el PSOE puede salir muy perjudicado en las municipales, esta es la oportunidad de marcar diferencias hasta las elecciones. No querrán que el PSOE le dé el abrazo del oso, haciendo innecesaria su existencia ante el electorado o arrastrándole en su presumible caída.

Desde el PSOE de forma vedada han dejado caer una posible represalia, al considerar el plantón en el Pleno como una deslealtad entre socios. Con muy mala uva han apuntado a la parte más débil, la Delegación de Fomento y Calidad Administrativa, para hacer diana con su represalia. Vamos a ver como, de ser cierto, digiere el CIS perder una delegación municipal más dos funcionarios de empleos. Las floreros estarán que no les llega el traje al cuerpo y no es de extrañar que empiecen a darse codazos entre ellas, para situarse mejor, si de apretarse el cinturón toca.

En todo esto asunto se han hecho patente dos cosas: una que el PSOE prepotente con la Alcaldesa al frente, con actitudes poco democráticas, no respeta para nada al CIS y los ningunea cada vez que quiere y la otra, la esquizofrenia política del CIS que como organización política no entran en valorar los motivos de la Huelga, no la secundan ni rechazan y después

no asisten al Pleno. Por favor, que alguien tenga a bien explicarme como se puede entender esto.

Lo triste de todo, es que estos políticos locales han dado por terminada la legislatura y, a partir de ahora, se emplearán exclusivamente a como intentan quitarse protagonismo unos a otros, mientras los grandes temas importantes para Sanlúcar duermen en un cajón, a la espera que lo saquen a pasear, de nuevo, en la campaña electoral.